

REGIÓN

Obra del Mirador del Río alcanza el 36% de ejecución

Por: Wendy López

marzo 22, 2025 . 10:19 AM — 1 minuto de lectura



!! Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

El Mirador del Río en Barrancabermeja alcanzó un avance del 36%, desde un 0,18% a inicios de 2024, con una inversión de 27 mil millones de pesos. Este proyecto de 52 locales busca impulsar el desarrollo económico y turístico del sector.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Descarga nuestra Aplicación



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

[+ Google Noticias](#)

[+ Canal WhatsApp](#)

El proyecto Mirador del Río, una de las obras más representativas en

El proyecto Mirador del Río, una de las obras más representativas en ejecución en Barrancabermeja, alcanzó un 36 % de avance, tras haber sido recibido por la actual administración con apenas un 0,18 % en enero de 2024.

La construcción, ubicada en la comuna Uno del municipio, contempla un edificio de tres niveles con 52 locales: 30 cocinas calientes, 12 semicalientes y 10 frías. Con una inversión de 27 mil millones de pesos —aportados por la Alcaldía Distrital y **Ecopetrol**— la obra busca consolidarse como un nuevo espacio para el desarrollo económico y turístico del sector.

Johanna Paola Santos, secretaria de Infraestructura, explicó que la ejecución del proyecto lleva entre siete y ocho meses y que se presentará una modificación al cronograma inicial, previsto para octubre de 2025, con el fin de ampliar los tiempos de entrega. **“Fue necesario realizar ajustes en la cimentación por el alto nivel freático debido a la cercanía con el río Magdalena”**, indicó.

En la actualidad, los trabajos se concentran en la construcción del tanque de almacenamiento de agua subterránea, la red del sistema contraincendio y la preparación de la placa contrapeso del segundo nivel.

El ingeniero Elkin Herrera, residente de la interventoría, destacó que el edificio contará con una terraza en su última planta, desde donde los visitantes podrán apreciar una vista privilegiada del río, de ahí el nombre del proyecto.

Durante una visita de seguimiento, la concejala Sandra Galvis resaltó que los avances ya son visibles y generan confianza sobre el cumplimiento del cronograma. Además, la obra está generando más de 50 empleos directos e indirectos para los habitantes del sector.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** +



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada





REGIÓN

Lebrija dice NO al bullying y a las drogas con educación y prevención

Por: Wendy López

marzo 22, 2025 PÚBLICO



REGIÓN

Pueblos indígenas celebraron su año nuevo con el Atun Puncha

Por: Wendy López

marzo 22, 2025 PÚBLICO

Más reciente



TENDENCIA - SOCIALES

Visita de Superintendente del Subsidio Familiar a Comfenalco Santander

Por: El Frente

marzo 22, 2025 PÚBLICO



A FONDO - ENTRETENIMIENTO

La Mega Fiesta de Jessi Uribe y Sus Panas

Por: Alvaro Angarita

marzo 22, 2025 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)

